

There are no translations available.



Jesús, Jorge y Johan son solamente 3 historias de las tantas que tenemos para contar. Ellos son beneficiarios de la gran obra de la Junta de Beneficencia que realiza a través de las misiones solidarias, captando en territorio a las personas más vulnerables que requieren de una mano amiga para volver a sonreír.

Es así como la JBG ayuda a Jesús Mayorga a que se prepare en las Escuelas socio deportivas para que en un futuro pueda cumplir su sueño, ser un gran futbolista. Jesús es un niño de muy escasos recursos que vive en Monte Sinaí, desde donde todos los días teje sueños y esperanzas junto a su madre y que ahora gracias a la intervención de la Junta de Beneficencia no está solo.

Jorge Vega, es un chambero que vive en Chongón. Todos los días sale en busca de objetos que pueda reciclar para ganarse su sustento diario, labor que se vio impedida un tiempo a causa de una hernia de enorme tamaño y el dolor que le causaba. Jorge, nos cuenta que un ángel de chaleco azul de la JBG lo ayudó y pudo ser operado gratuitamente en el Hospital Luis Vernaza. Ahora Jorge vive sin dolor, sin miedo y agradecido.

Otra de nuestras historias JBG es la de Johan Orrala, un niño de 7 años quien vive en la comuna Sinchal provincia de Santa Elena. Nació con displasia de cadera y pie equino varo en ambos pies y por falta de recursos y conocimientos no pudo recibir tratamiento oportuno, viéndose imposibilitado de caminar.

Para Johan, su historia cambió desde que una joven con chaleco azul lo encontró y lo llevaron al Hospital Roberto Gilbert para su valoración. Ahora, sigue un tratamiento especial con yesos para corregir la malformación en sus piernas para próximamente ser sometido a cirugía con más del 90% de probabilidades de recuperar su movilidad y de poder caminar hacia un gran futuro.

Estas y otras conmovedoras historias las puedes conocer en nuestras redes sociales @jbgorg y en el link de historias en youtube <https://bit.ly/HistoriasJBG> ; además, paulatinamente las estamos presentado durante la transmisión del juego Bingazo, todos los sábados a las 21h00 por TC Televisión.

¡Ayudar es la gran obra!